

[www.usinenouvelle.com](http://www.usinenouvelle.com)

Date : 20/01/11

## A Limay, Recyc-Matelas Europe recycle

par Amandine Ascensio

Abandonnés dans la nature, enfouis ou incinérés... c'est le sort réservé chaque année à 5 millions de matelas et sommiers usagés en France. Or, dans un matelas en fin de vie, 95 % de la matière est recyclable.

L'entreprise **Recyc - Matelas** Europe, née d'une joint-venture entre cette société française et **Recyc Matelas** Canada, vient de mettre en service depuis le mois d'octobre 2010, une filière de déconstruction et de valorisation de ces matières à Limay (Yvelines).

L'usine qui compte pour l'instant 6 salariés reçoit des vieux matelas et sommiers acheminés par péniches : les matelas sont ouverts manuellement, et les matériaux (coton, feutre, bois, métal, mousse de polyuréthane, ...) sont séparés, puis renvoyés vers d'autres industries : l'automobile, la sidérurgie, l'aciérie/ferraillage, ou encore l'énergie biomasse, l'isolation thermique, et la fabrication de tapis.

Le site de Limay, qui a nécessité un investissement de 1 million d'euros, emploiera à terme 24 personnes recrutées via des programmes d'insertion.

Chaque année, 350 000 unités à terme seront recyclées. Une dizaine d'autres usines devrait naître un peu partout en France d'ici à la fin 2012, mais aussi ailleurs en Europe.



## Évaluation du site

Site du magazine papier L'Usine Nouvelle. Il propose quotidiennement des articles, dossiers et l'actualité relative au domaine du bâtiment et de l'industrie.

Cible  
Professionnelle

Dynamisme\* : 54

\* pages nouvelles en moyenne sur une semaine